

**INSTRUMENTO DE EVALUACIÓN:**  
**ENSAYO SOBRE LA INFANCIA DESDE LA PERSPECTIVA DEL  
PSICOANÁLISIS.**

**ALUMNO: LUIS OSWALDO JIMENEZ MARTINEZ**

**DOCENTE: MTRO. ROBLERO MANUEL VICTOR JHAIR**

**CARRERA: LICENCIATURA EN PSICOLOGIA**

**ASIGNATURA:**  
**NIÑEZ**

## INTRODUCCION

En la infancia se gesta el futuro del individuo durante todas las etapas de la vida y la importancia que tiene esta para determinar la estructura de personalidad del ser humano, destacándose que la gran mayoría de los procesos psíquicos tienen su origen en la infancia. Además de esto todos los eventos traumáticos que son vividos en esta etapa por el sujeto son muchas veces detonantes de trastornos psicológicos en la adultez. Por tal motivo el presente artículo describe aspectos esenciales desde el psicoanálisis clásico y de los vínculos objétales, tanto en sus componentes clínicos sanos y en las neurosis. El estudio de las etapas de maduración afectiva tiene, pues una gran importancia. Permite conocer las dificultades y problemas que le niño debe resolver en cada edad para formarse psíquicamente, pone en evidencia como, con posibilidades corporales y mentales todavía limitadas, el niño debe hacer frente a las exigencias y obligaciones educativas. En el niño se producen modificaciones que lo llevan a una conducta social debido a la dependencia en la que se encuentra con respecto a sus progenitores tanto en el aspecto material como en el emocional. Se destacan entre otras características las fases libidinales, el amor y la rivalidad infantil en las neurosis y psicosis clínicas, la compulsión a la repetición, satisfacción de las necesidades y derivación de los impulsos; problemática psíquica del niño, mecanismos de defensa, etapas del desarrollo del psiquismo en el infante y su vinculación objetar, conceptos básicos relacionados con la castración y la culpabilidad con respecto al Edipo, procesos de maduración y el cuidado maternal.

## ENSAYO SOBRE LA INFANCIA DESDE LA PERSPECTIVA DEL PSICOANÁLISIS.

Un tema bastante interesante y con gran importancia en la vida de todo individuo por lo que dicho libro nos presenta conocimientos claves de como un individuo se va formando desde la adolescencia, hasta la adultez, y la vejez, una de las muchas teorías de la que nos habla este libro es la de Sigmund Freud la cual nos plantea por 5 etapas el desarrollo psicosexual de un niño en términos generales esta teoría nos ayuda a poder comprender de una forma mas clara el desarrollo de un bebe y como este conforme va creciendo va cruzando por cada etapa por lo que estas etapas se consideran como una fuerza impulsora del comportamiento por ello se tiene la idea de que si un individuo no suele cursar alguna de estas 5 etapas este podría desarrollar con el tiempo un trastorno emocional que afectaría su personalidad en una edad determinada, estas 5 etapas que conforman la teoría psicosexual de Freud son, etapa oral, anal, fálica , latencia , genital 5 etapas de las cuales suelen hacerse presente el determinado tiempo de edad del bebe , en especial esta teoría me dejo con muchas respuestas por lo que abecés, por no contar con estos conocimientos solemos construir una respuesta alas diferentes cosas que nos suelen pasar cuando realmente a y un vasto conocimiento para responder dichas preguntas, como psicólogo esta teoría de Freud llevo a aportar mucho en mi vida personal, dándole un concepto totalmente nuevo halo que yo creía, cada una de estas etapas propuestas por Freud nos demuestran un claro análisis de lo que muchos niños regularmente hacen y que la gran mayoría de padres suelen ignorar ya sea por la rutina o por lo habitual de la estructura familiar, a mi opinión personal abecés se le llega a dar mas importancia alas primeras palabras del bebe que a, como se siente realmente o a poder explicar el por qué actúan , hoce comportan de esa forma. Freud hizo un aporte realmente impresionante al campo de la psicología dándonos no solo las herramientas para comprender el crecimiento de un infante y por las muchas cosas que ellos atraviesan para poder desarrollar su personalidad y por ende sus conocimientos ha trabes de estos. Freud también nos plante en su lectura el complejo de dipo el cual nos dice que en la edad de (3-6años) justamente en el proceso de la etapa fálica los niños desarrollan una atracción sexual hacia sus madres y, las niñas hacia sus padres, desarrollando el complejo de dipo si dicho complejo no suele llegar a superarse podría provocar grandes problemas como por ejemplos incestos, que suele castigarse con el peso de la ley, como profesionistas en la psicología nos encargamos de poder sanar

todos aquellos trastornos mentales que llega a desarrollar un individuo por ello la importancia de poder tener estos conocimientos que nos ayudan a tener una perspectiva desde la visión de Freud mas clara y con ello desarrollar una buena estrategia para poderla aplicar a nuestros pacientes, Freud nos dice que el complejo de Edipo se resuelve gracias a las identificaciones con los padres en tanto el superyó, responsable de la prohibición de las fantasías incestuosas y parricidas se trate con mucha delicadeza para ir amenguando el deseo sexual. En algunos casos los niños suelen ser castigados por sus padres de una forma muy intensa que sin darse cuenta lo uno que provocan es que el niño desarrolle un comportamiento negativo desarrollando ala vez un carácter duro, y a la defensiva con las personas que los rodean en este tiempo en el que estamos se han visto casos en los que los niños atacan a sus profesores, o en los que suelen suicidarse en la escuela, o en la que el primer factor es la familia o el actor social, todo esto es producto de trastornos emocionales, que psicológicamente afectan al infante de una forma interna, atacando su psique desarrollando en si pensamientos negativos desarrollados con la ira, la desvalorización , la tristeza, acompañando de la depresión, elementos que si no se tratan con reforzamientos positivos con un profesional de la psicología emocional, el individuo optara por tomar muy malas decisiones, la psicología y las diferentes ramas que la conforman hacen que la profesión sea mas humanista y destinada a la implementación de diferentes soluciones a aquellos individuos que les es imposible ver la vida de una forma más brillantemente interesante.

## CONCLUION

La importancia de la psicología ha quedado demostrada a lo largo del tiempo por ejemplo en el deporte, donde una buena preparación mental, es tanto o más importante que una preparación física. Su aplicación también en ámbitos laborables aumenta el rendimiento del trabajador y su estado de ánimo a la hora de trabajar, incluso en las condiciones menos favorables, como si, por ejemplo, tenemos que afrontar un traslado o lidiar con el día a día.

Debido a todo esto, es por ello por lo que ha llegado el momento de incorporar la psicología a nuestra vida y dejarnos ayudar por todo este gremio de profesionales cuyos tratamientos harán que nuestra vida sea más fácil. Gracias a Sigmund Freud podemos entender como es el crecimiento mental de un niño y como este va evolucionando conforma al desempeño de cada una de sus etapas psicosexuales, la lectura me pudo aclarar muchos puntos de los cuales se desprendían muchas dudas sobre diferentes temas una de ellas era la conformación de una estructura sólida para poder sanar un trauma y, gracias ala lectura pode comprender una forma más clara la solución de esta como profesional de la psicología me doy cuenta a lo que realmente me enfrento y eso me motiva mas a poder continuar obteniendo mas conocimiento y poderlo aplicar al campo laboral de una forma mas clara y experimentada.